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10．16 中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動 2010/10/17 06:17 

  中国大使館前でも抗議の声あげる  
  

  3200人以上が「尖閣の侵略を許 

  さないぞ！」と六本木でデモ行進 

  
  「我々は中国の尖閣侵略を許さないぞ！」「我々は中国の沖縄侵略を許さないぞ！」「我々は日本の領土と平和を守り抜く

ぞ！」「日本は中国の独裁ファシスト政権と戦うぞ！」。16日、こんなシュプレヒコールを叫びながら、六本木界隈を約3200人以

上の危機に目覚めた日本人がデモ行進、沿道の人々から注目を集めた。 
  
   これは頑張れ日本！全国行動委員会が呼びかけた「10．16 中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動」の一団。参加

者は2日の渋谷デモ（2670人）を上回り、3200人を超える規模（主催者発表、公安調べで2800人）となった。これは組織化され

ていない保守系のデモとしては空前のスケールで、支那中共の尖閣侵略への怒り、日本政府の弱腰の対応に国民の怒りが「爆

発！」したかたちだ。 
  

 
 これから出発という第一梯団のシュプレヒコールをする地方議員の方々。 

  
   一団は午後二時から青山公園（南地区）で集会、西村慎吾氏ほか20人以上の識者が日本の危機を訴えたのち、午後三時半

に隊列を整えデモ行進に移った。コースは青山公園、溜池、六本木交差点、三河台公園のルートで約1.7キロを多数の日章旗、

横断幕、プラカード、そしてシュプレヒコールとともに道ゆく人に訴えた。 
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 日章旗で埋まった集会の会場。この段階で既に前回を超える人でした。 

  
   デモの内容を知った人の中には「拍手」をし続けた人、お店の窓越しから手を振ってエールを送ってくれたひと、途中から隊列

（今回は9梯団）に加わった人なども多く、予想以上に人々の関心の高さを伺わせていた（ニュース調ここまで）。 
  

 
真さん撮影による出発前の映像です。 

  
 集会でスピーチされたのは次の方々でした。 
 西村眞悟、クライン孝子、土屋たかゆき、富岡幸一郎、赤池誠章、小林正、黄文雄、イリハム・マハムティ、山村明義、山際澄

夫、西村幸祐、三輪和雄、永山英樹、三宅博、小倉麻子、松浦芳子、水島総 ほか 地方議員・文化人・知識人多数。 
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 多数のプラカードからこの二点を紹介。 

  
 私は実は三日前から風邪をこじらせて咳が止まらない状態でしたので早めに失礼して、めずらしく夜7時のNHKニュースをチェ

ックしてみました。すると冒頭から中国で起きた三箇所での反日デモをかなり詳しく取り上げていたので、「おっ。これに続いて取

り上げるな？」と思っていたら見事に無視。おまけに8時45分のニュースでしょうが、NHKは支那のネット書き込みの「日本右翼」

という文字をクローズアップして印象操作していたという書き込みも見ましたので、悪質です。本当に骨の髄まで反日放送局です

ね。 
  

 
六本木通りをゆくデモ隊の一行のスナップ 

  
 中国の三箇所のデモというのは、サーチナが日本のデモの予告記事を流していたので、対抗上当局が「やらせた」のでしょう

が、早速イトーヨーカ堂や伊勢丹などが投石で窓ガラスを割られて営業中止に追い込まれています。サーチナの事前記事は２ち

ゃんねるで既に板が38まで伸びているので、気にしているんでしょうね。 
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前回ほどではなかったですが今回も乳母車が。 

ずっとデモ隊に拍手を送ってくれた男性。 
  

 つまり、前回と今回の抗議デモ、日本政府や日本のマスコミよりも、海外のマスコミや支那中共自身が非常に気にしていること

を物語っています。三箇所のデモをやらせたのも、日本のデモに対抗したのは間違いなく、それだけ海外に広く報道されたデモ

の影響力は大きかったと言うことでしょう。 
  

 
デモ隊に乱入して警備陣に取り押さえられる反日左翼の二人（AFPから） 

この二人はこんなふざけた動画を流しています。 
尖閣デモの妨害反日左翼鑑賞会 10.16  
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 上のAFPが報じた写真は、デモの第一梯団が六本木交差点付近で飛び込んできた反日左翼が取り押さえられた瞬間です。こ

ちらはルールを守って整然とデモ行進していても、気に入らなければ突っかかってくるのが支那人です。今後、ますます安全対策

が求められるでしょう。 
  

 
この一列縦隊の日の丸行進は注目度抜群でした。 

  
 ところで三河台公園に到着したデモ隊はそのまま日章旗を掲げながら一列縦隊で中国大使館に向かったのですが、これが非

常に注目度が高く演出としても良かったと思います。しかし、中国大使館への抗議は、主催者の話ではこれまでのように一回五

人づつという形ではなく、一列縦隊のまま行けるということでしたが、私が行ったときには既に従来の五人づつになっていました。 
  

 
中国大使館前の抗議の様子と、これを待ちかまえる報道陣（奥の建物が中国大使館） 

  
 参加者に話を聞くと、警官と参加者とで抗議の方法で言い合いがあったそうです。このやり方では3200人全てが終わるのは深

夜になりそうというので諦めて帰った人もかなりの数でした。これまでの経験でも麻布警察署の中国大使館の警備方針にはある

種の常識が通じない異常なものがあり、必ずぶつかっています。次は麻布警察を取り囲んで抗議した方が良いと思いますよ。以

上、とりあえずのご報告でした。 
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NHKが報じた日本のデモシーンの数秒間？の映像  

  

 
出発時の各梯団の様子を早回しで撮影した貴重な動画です。 
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10月17日産経新聞1面の画像。中国と日本のデモを扱っています。 

やっとですが。読売は日本のデモを無視し続けています（怒り） 
  

  
  

尖閣諸島と、尖閣諸島の漁業関係者の生活を守るため、 
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

  
   
      ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
   ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
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タグ： 頑張れ日本！全国行動委員会  10．16  中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動  NHK   

  
 【緊急拡散】JSN■請願署名で尖閣・沖縄への自衛隊緊急配備を実現しよう！ 

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(71) 

コメント(71) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/17 08:38Commented by abusan１２３ さん 

それにしても、このデモに関する朝日新聞記事で 
（朝日新聞が記事にするのは予想してませんでしたが。） 
田母神氏が主宰する団体を「市民団体」だとしたのには 
大いに笑わせてもらいました'`,､( ´∀`) '`,､ 
如何にも朝日新聞らしい表現。  

 

2010/10/17 09:08Commented by みけねこ さん 

花うさぎ様、いつも早々と記事と写真をアップしてくださり、ありがとうございますm(__)m 
そして、体調不良のなか参加お疲れさまでした。 

 
私は、昨夜7時からのNHKのニュースを“監視”したあと、テレビ局各社に電凸しまくりまし

た(笑) 
 
お話中や留守電対応が多く、直接話ができたのはフジとテレ東だけでした。 
フジは男性社員が出て「ハア」「ハア」と頼りない受け答え(--;) 
 
テレ東は女性が出て、私がデモのことを説明し始めると「情報はきております」と言ってい

ました←他より少しはマシなのか！？ 
「これを報道しなければ、マスコミははっきりと日本国民の敵ですね」と言って電話を切り

ました。 
普通の一主婦がこんなことを言わなければいけないなんて、ほんとうに情けないことで

す。 

 
31日には名古屋でも水島さんや三輪さんがいらっしゃってデモが行われるので頑張りま

す！  

 

2010/10/17 09:46Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
昨日は体調のすぐれない中、ご苦労様でした。 

 
３２００人も集まったというのに相変わらずテレビは一切無視ですが、 
中国大使館への歩道の長時間の大行列は街行く人々に視覚的にも大層な効果があった

と思います。 

 
デモに参加していますと、最近若い方が増えてきた感じがしますが、これもネットのおか

げで良い傾向ですね。  

 

2010/10/17 09:59Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
早速の記事と動画取り上げありがとうございました。 
昨日のデモ＆抗議に対するマスメディアの対応、 
なんだか少し混乱してきてますね。 
少し風穴が開いた感じがします。 
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NHKの悪辣印象操作は相変わらずですね～。 
 
『支那大使館包囲行動』での日本国民抗議者達の整然とした待機の模様もUPしてみまし

た。 
ぜひ御覧くださいませ^^ 
http://www.youtube.com/watch?v=Dcl8MbLYveA  

2010/10/17 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>田母神氏が主宰する団体を「市民団体」だとしたのには 
>大いに笑わせてもらいました'`,､( ´∀`) '`,､ 
 
どうせなら、「日本が好きな日本人の団体」とやってくれたら良かったのに(^^；。  

 

2010/10/17 10:07Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん おはようございます。 
 
>私は、昨夜7時からのNHKのニュースを“監視”したあと、テレビ局各社に電凸しまくりま

した(笑) 
 
おお～それはありがとうございます。 

 
>普通の一主婦がこんなことを言わなければいけないなんて、ほんとうに情けないことで

す。 

 
よく言ってくれました。 

 
>31日には名古屋でも水島さんや三輪さんがいらっしゃってデモが行われるので頑張り

ます！ 

 
30日は大阪、次が名古屋とまだまだ続きますよ(^^)。 

 

2010/10/17 10:09Commented by sumirehodo さん 

花うさぎ様 さっそくデモの様子をアップしてくれてありがとうございます。地方に住んで産

経新聞購読者です。昨日の抗議デモ行進について花うさぎさんのブログで掲載している

産経の記事ですが，私たちの方では写真は同じでしたが記事内容は半分のあっさりとし

たものでした（１２版）。東京に住んでいる方が羨ましいです。 

 

2010/10/17 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん おはようございます。 
 
>中国大使館への歩道の長時間の大行列は街行く人々に視覚的にも大層な効果があっ

たと思います。 

 
はい、あれは「大ヒット」だとおもいます。 

 
>デモに参加していますと、最近若い方が増えてきた感じがしますが、これもネットのおか

げで良い傾向ですね。 

 
本当に増えました。途中、撮影のためガードレールの上から参加者をチェックしていたの

ですが、若い方と女性が本当に増えたと思いました。 

 
この現象、左翼デモでは想像も付かないことですよ(^^)。 

 

2010/10/17 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>少し風穴が開いた感じがします。 
 
さすがにまずいという感じでしょうか？ 

 
>NHKの悪辣印象操作は相変わらずですね～。 
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本当に反日放送局になりましたね。 

 
>『支那大使館包囲行動』での日本国民抗議者達の整然とした待機の模様もUPしてみま

した。 

 
ありがとうございます。拝見します。 

2010/10/17 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん おはようございます。 
 
>私たちの方では写真は同じでしたが記事内容は半分のあっさりとしたものでした（１２

版）。東京に住んでいる方が羨ましいです。 

 
あら、そうなんですか？。私が読んでいるのは15版ですが、記事は関連ニュースでリンク

したネット記事と同じものが掲載されています。 

 
やっぱり、色々あるのですね。私が編集長だったら、支那のやらせ反日デモの扱いを小さ

くして、日本の反支那デモを大きく、掲載順序を逆にしますけどね(^^；。  

 

2010/10/17 10:48Commented by 敷島の桜 さん 

体調の悪い中、お疲れ様でした。 

 
私もデモに参加させて頂きました。 
デモは視覚効果も抜群で素晴らしいものでしたが、 
大使館前でデモ隊を５人一組に分断する行為には 
激しい憤りを感じました。 
大使館前で写真を撮るのも制止されました。 

 
それにしても現役の国会議員が一人も参加してないなんて・・。 
決起大会では、「土日のため地元回りで忙しく・・・」 
なんて話しになってましたが、怪しいものです。 

 
権力の中枢部が腐っていますね、これは。  

 

2010/10/17 10:52Commented by 小野まさ さん 

デモの参加者数がおかしいなあ。 
デモ終了直後の集会では当初水島氏が3300人と言っており（途中で数えられなくなった

のでエイヤの数値だったとのこと）、その後に警察発表で5800人と修正され歓声に沸い

たのですが、あれは結局間違いだったのですかね。 
前回の渋谷が第７隊までで、今回は第９隊まで。しかも各隊の人数自体が前回よりかなり

多い。実際の見た目も前回の倍近いので5800人の方がピンと来るんですがねえ。 
中国大使館への抗議の途上では脱落がでているので3000人というのは大使館抗議デ

モの参加者数で、混同されているのではないでしょうか。  

 

2010/10/17 11:12Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
御体調のすぐれない中の参加お疲れさまでした。どうぞ御自愛ください。 
またさっそくのＵＰ有難うございます。 

 
さてロイターがビデオ配信しているのを見ると、シナ人と思しき乱入者２名が公安に取り押

さえられている姿を映しています。そのカット、まるで無抵抗なシナ人を無謀な日本人が

引っ張っているかのような撮り方になっており、別のカットのデモ隊の強いシュプレヒコー

ルとの対照で弱いシナ人を日本人が苛めているのではないかとの印象を持ちかねない映

像になっております。２名の乱入者はデモ隊の進行を妨げ、列の中に座り込んだのを単

に公安に排除されただけなのに映像だけ見た人はそうは受け取らないかもしれません。

シナ人の反日的行動にさらに火を付けかねない挑発的なカットになっています。おそらく１

０．２と同様外国メディアが取り上げることを予測し、乱入シナ人はシナ政府の工作員もし

くは動員された在日学生か何かでちゃんと指示通り実行したものと思われます。しかしシ

ナ政府が意図する反日デモがやがて反政府デモに発展し、第２、第３の天安門になる可

能性があることをシナ政府は危惧しないのでしょうか？ 
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一方、日本メディアはやっと今回のデモを取り上げたというものの、あたかも日本での反

中デモがシナでの反日デモを誘発したかのように、まるでお前らがこんなデモをやるから

中国で日本製品不買運動が起きるじゃないかというような迷惑じみた口ぶりです。こいつ

らはとことん根性が腐っていると腸が煮え繰り返る思いです。 

2010/10/17 11:13

Commented by iza2008takasugi さん 

お疲れさんです。 
そういえば公園でおみかけしたときもなんとなく顔色がすぐれなかったし、 
デモの途中でも、歩道のベンチに座っていらっしゃっいましたね。体調を崩され

ていたんですね。無理しないでくださいね。保守系にとっては大事なブログです。ブログの

更新も少し休まれてはいかがですか。 

 
 
参加者は３２００人以上だと思います。９ていだんで、私のところは、４００人でした。ところ

が第９ていだんは、半分ぐらいだったように思います。 
ただし、出たり入ったりの人をいれればもっと増えるんではないでしょうか。それでもわれ

われの抗議は、動員されたものではないんですから、戦後最大級です。 

 
 

 

2010/10/17 11:24

Commented by 花うさぎ さん 

To 敷島の桜さん こんにちは。 
 
>大使館前でデモ隊を５人一組に分断する行為には 

>激しい憤りを感じました。 
>大使館前で写真を撮るのも制止されました。 
 
これ、私は何回も経験しているのですよ(^^；。 
 
>権力の中枢部が腐っていますね、これは。 
 
特に保守系の議員にも来て欲しかったですね。あれだけの数なんですから。 

 

2010/10/17 11:29Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんにちは。 
 
>あれは結局間違いだったのですかね。 
 
2800人は私が公安に直接聞いた数字、3200人はチャンネル桜がメールで発表した数

字です。（桜ニュースダイジェスト204号） 
 
>実際の見た目も前回の倍近いので5800人の方がピンと来るんですがねえ。 
 
お気持ちは判りますが(^^；。 

 

2010/10/17 11:33Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん こんにちは。 
 
>乱入シナ人はシナ政府の工作員もしくは動員された在日学生か何かでちゃんと指示通

り実行したものと思われます。 

 
う～ん、その可能性はかなり高いでしょうね。 

 
>まるでお前らがこんなデモをやるから中国で日本製品不買運動が起きるじゃないかとい

うような迷惑じみた口ぶりです。 

 
見方によってはそう受け止められますよね。 

 
＞とことん根性が腐っていると腸が煮え繰り返る思いです。 

 
支那からもの凄い援助でも受けているのですかね？  

 

2010/10/17 11:38Commented by 花うさぎ さん 
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To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>無理しないでくださいね。 
 

ありがとうございます。咳が止まらないと夜に熟睡出来ないのが辛いのです。 

 
>それでもわれわれの抗議は、動員されたものではないんですから、戦後最大級です。 
 
そこなんですよね。去年までは良くて1500人、今年は倍以上の3200人というのですか

ら、尖閣事件が日本人に与えた影響は大きいです。 

 
このまま倒閣まで持って行けたら、と思うのですが。  

 

2010/10/17 12:25

Commented by ぽんた さん 

To  小野まささん、sakuraraさん 花うさぎさん 
 
壮観なデモでしたね。 

集合場所が狭い上に全体が把握できない地形でしたから、どれぐらいの人が集まったの

か出発時点ではわかりませんでした。 

 
デモ終了地点での水島社長の演説内で3200人と言っておられましたが、その直後警察

発表で5800人と訂正されていました。 
5000人を超えたということでデモ参加者からは歓声があがっていました。 
 
3年前のフリチベ5000人超のデモ、10月2日のデモそして今回と参加してみて、実感とし

て5000人超えがより近い数字ではないかと思っているのですが…。 
それにしても5800人が警察発表でないならどこから出た数字なんでしょう…。 
（前回のエントリに間違って投稿してしまいました。お手数ですが削除をお願いできます

か）  

 

2010/10/17 12:35

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 昨日は 遅くまで お疲れさまでした。 

 
NHKが6時のニュースで、中国の反日デモを報道したのには、びっくりしまし

た。 

 
テレビでは、まったく 日本の反中デモ報道しないので、ネットで探しまわっていました。 

 
「警察発表で5,800人の大規模デモ」という記事をみつけました。 
 
ユーチューブ でもましても、壮観でしたね。 

 
これをスルーする日本のマスコミって 何なんでしょう。 

 
参加された、すべての日本国民に、感謝 敬礼。  

 

2010/10/17 12:37Commented by しばりょう さん 

追信 
ヤフーもグーグルも完全無視でした。   

2010/10/17 13:03Commented by iza0730 さん 

こんにちは 花うさぎさん 
初めてコメントします。今後ともどうぞよろしく・・・。 
さて、今朝の読売朝刊の一面トップは中国三都市での反日デモの記事でしたが、日本の

抗議行動の報道が載っているかどうか「目を皿のようにして」さがしましたが、見出しも何

もなく文中に二三行サラッとふれただけ!! 
このような報道姿勢とは一体何なのでしょうかね。同じ日本人の記者が書いた記事なの

かどうか疑わしくなりました。世論誘導をするつもりなら如何にもおこがましい限りです。

白黒決着をつけるためには最早漁船衝突のﾋﾞﾃﾞｵ公開しかないですね。 
国民こぞって「早く公開しろ!!」と大声をあげるべきだと思いました。  

 

2010/10/17 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To ぽんたさん こんにちは 
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>5000人を超えたということでデモ参加者からは歓声があがっていました。 
 
私もその現場にいました。一瞬、喜んでしまいましたがかなりの差でしたので

途中で会った知り合いの公安に聞いたら「警察はそんな発表してない、2800人」とか言

われてしまいました。 

 
>それにしても5800人が警察発表でないならどこから出た数字なんでしょう…。 
 
その後、桜自身が3200人と言っていますからね、どこで間違えたのか？  

 

2010/10/17 13:17

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>ヤフーもグーグルも完全無視でした。 

 
さきほど２ちゃんでひろった数字です。 

 
96 ：名無しさん＠十一周年：2010/10/17(日) 12:30:54 ID:wJyYkJtj0 
☆16日尖閣抗議デモ参加者  
 
商業電台(香港) 6000人  
大紀元(米・中国語) 5800人  
パンオリエント(イラン) 5000人以上  
朝日、時事、中日スポーツ 3200人(主催者発表)  
ブルームバーグ、サーチナ 3000人  
読売 3000人(警視庁発表)  
NHK、産経 2800人(警視庁発表)  
毎日 2800人  
信濃毎日、四国、南日本 2千数百人  
ロイター 2000人以上  
朝日 1800人（警察発表）  
日経、中日、日本テレビ 1800人  
BBC 1500人  
鳳凰網(中国) 1500人  
AFP 1000人以上  
報知、フジ、TBS、テレビ朝日 参加人数には触れず  
フジ、TBS、テレビ朝日 参加人数には触れず  
共同、テレビ東京 報道なし？  
沖縄タイムズ 報道なし  

 
随分と巾があるものですね(^^；。 
 
 

 

2010/10/17 13:21

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0730さん こんにちは、はじめまして。 
 
>見出しも何もなく文中に二三行サラッとふれただけ!! 

 
情報ありがとうございます。そうですか、見出しなしで２－３行では見逃しますね(^^；。 
 
>国民こぞって「早く公開しろ!!」と大声をあげるべきだと思いました。 
 
既に「かなり声をあげている状態」だと思うので、「聞く耳持たぬ内閣なら倒閣しかない」と

思っている次第です。 

 

2010/10/17 13:30Commented by katachi さん 

ラベル（日本＆支那の）とレベル（民度）の違いを見た思いである。 
NHKも後々後悔することになろう。 
日本国民が、自立的にこんなに早く団結をするとは思わなかっただろう。 
今後益々NHKの立場は、悪くなるばかりだ。日本で浮いてどうするNHK? 
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国民は、決してNHKを許さない！だろう。  2010/10/17 13:33

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 

>>ヤフーもグーグルも完全無視でした。 
> 
>さきほど２ちゃんでひろった数字です。 
> 
>96 ：名無しさん＠十一周年：2010/10/17(日) 12:30:54 ID:wJyYkJtj0 
>☆16日尖閣抗議デモ参加者  
> 
>商業電台(香港) 6000人  
>大紀元(米・中国語) 5800人  
>パンオリエント(イラン) 5000人以上  
>朝日、時事、中日スポーツ 3200人(主催者発表)  
>ブルームバーグ、サーチナ 3000人  
>読売 3000人(警視庁発表)  
>NHK、産経 2800人(警視庁発表)  
>毎日 2800人  
>信濃毎日、四国、南日本 2千数百人  
>ロイター 2000人以上  
>朝日 1800人（警察発表）  
>日経、中日、日本テレビ 1800人  
>BBC 1500人  
>鳳凰網(中国) 1500人  
>AFP 1000人以上  
>報知、フジ、TBS、テレビ朝日 参加人数には触れず  
>フジ、TBS、テレビ朝日 参加人数には触れず  
>共同、テレビ東京 報道なし？  
>沖縄タイムズ 報道なし  
> 
>随分と巾があるものですね(^^；。 
 
中国の反日デモは、数万人だそうですね。 

 
日本？のマスコミは、反日デモの数字は多めに 反中でもは、少なめに 

 
なんでしょうね。  

 

2010/10/17 14:50

Commented by 小野まさ さん 

花うさぎさん  

 
>>実際の見た目も前回の倍近いので5800人の方がピンと来るんですがね

え。 
>お気持ちは判りますが(^^；。 
 
うーん。ガックシ。。。ここで 5000 越えなら日本国民も希望が持てるかと思ったのです

が、この段で 10/2 と大差ない様なことでは大して広がっていないということで、先が思い

遣られるなあ。まぁ挫けずに続けるしかないんですけどね。 

 
iza2008takasugi さん  
 
私は「第Ｘ隊」と書きましたが「ていだん」って言いますよね。 
どんな漢字を当てるんだろう。どうも彼方此方のデモに参加した経験では「ていだん」とい

うのは、何処でも大雑把に「横１列×100」程度の様です。恐らくそれ位が主催者や警察

が管理し易い単位なのでしょう。 
渋谷の時は横１列が４人でしたが、今回は横１列５人で、出発時に先導役の方が「１てい

だん500人をかなりオーバー」と焦りながら言っておりましたので、第１～８までが規定の

500人としても 8 x 500 = 4000 は行く筈なんですよねえ。それにプラスして第９です

から。。。警察の発表は何処か腑に落ちないですね。 
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2010/10/17 15:17Commented by 小野まさ さん 

ぽんたさん  

 
>壮観なデモでしたね。 
>集合場所が狭い上に全体が把握できない地形でしたから、どれぐらいの人が集まった

のか出発時点ではわかりませんでした。 

 
場違いな感想かも知れませんが、道路側から見たら都立青山公園は低い石垣に囲ま

れ、その上の柵に日の丸を中心とした旗指物を突き出した参加者が立ち並んでいました

ので、何か、合戦前の武士が詰めている城砦に来たような感じでしたねえ（笑）。 

 
>3年前のフリチベ5000人超のデモ 
 
聖火リレーのなら私も参加しました！ 懐かしい。 
最初は互角でしたが、終盤はあちらさんがコース状に配置した隊が終結してきて劣勢に

なりましたが（笑）。あちらは官製デモといううか応援団でしたねえ。  

 

2010/10/17 15:38Commented by iza2008takasugi さん 

To 小野まささん  
 
>私は「第Ｘ隊」と書きましたが「ていだん」って言いますよね。 
>どんな漢字を当てるんだろう 
梯団 

 
>渋谷の時は横１列が４人でしたが、今回は横１列５人で、出発時に先導役の方が「１て

いだん500人をかなりオーバー」と焦りながら言っておりましたので、第１～８までが規定

の500人としても 8 x 500 = 4000 は行く筈なんですよねえ。それにプラスして第９で

すから。。。警察の発表は何処か腑に落ちないですね。 

 
ああそんなことがありましたか。私は何度もここは４００人と聞きました。でも、私はへたれ

メディアが、しぶしぶ全部取り上げましたし、普通の国民が参加してくれましたし、この３２

００人以上は（花うさぎさん３２００人以上にしてください）５０００人近い３２００人以上だと

思っていますよ。 
 そんなことで、本当にうれしかったですよ。私は長野の聖火リレーに反対するデモに出

て以来、デモのベテランになってしまいましたが、本当にデモに加わって日本人であること

に誇りを持ちました。 
 中国の挑発のらずに、もっともっと普通の人間が参加できるように洗練していって、この

うねりを盛り上げたいものです。 

 
 あれ、みなさんフリチベ仲間ですか。（＾＾。顔見たらなんだとなるのかも知れませんね。

爆笑。  

 

2010/10/17 17:09Commented by keroyon さん 

花うさぎんさん、こんにちは。 

 
昨日はユーストリームのライブ中継を見ていました。でも全体像がつかみにくくどんな感じ

だったのだろうかと心配していましたが、前回より参加者も多くてひとまず成功だったと言

えるのではないでしょうか。これもひとえに参加された方々、関係者の方々の熱意の賜物

だと思います。ありがとうございます。 

 
ちなみに、今朝の６時４５分からの日テレニュースでもとりあげていました。例によって中

国の反日デモとセットで。でも田母神さんが登壇している映像と行進している様子も映っ

ていたし、ＮＨＫのような印象操作もなく淡々と放映していたので、マシな方ですね。 

 
中国に住む日本人には申し訳ないですが、反日デモの映像、しかもこちら日本のデモと

は真逆の乱暴狼藉振りをテレビでドンドン放映してくれたら、能天気な日本人の方々も

「やっぱり中国って怖い」って思うのではないでしょうか。反日デモ熱烈歓迎！ 

 

2010/10/17 17:11Commented by ジゼル さん 

ご苦労様でした！日本ために有難うございました。 
産経新聞はマトモに報道してくれましたね。  
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テレビは本当にクズです。 
それにしても、素晴らしいデモでしたね！ 
私は感動して泣けました。 
是非、写真を転載させていただきたいと 
思います。 
よろしくお願い致します。  

2010/10/17 17:42

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
お体が不調の中、抗議行動への参加、本当にお疲れさまです。 

 
ところで、尖閣列島の領有権をめぐり、日本人の中には「あんな無人島のことで、せっかく

の日中友好が損なわれては残念だ」という主張をする方もいらっしゃいます。 

 
この問題は、 
1．尖閣列島周辺は有数の漁場であり、先島列島の漁民の皆さまにとっては死活問題で

ある（昨日、那覇で開かれて大会は、漁協の皆さまも多数参加されているようです） 
2．尖閣列島周辺には、メタンハイドレートに代表される海洋資源が眠っている 
ということを、国民が知らないことから、安易な発言につながっているような気がします。 

 
本来は、日本のマスコミが上記の問題を事実として報道する必要があるのですが、なぜ

が、一切報道せず。困ったモノです。 

 
ところで、中国の反日デモですが、上海万博も終わり、中国政府の政策に中国国民の不

満が集まるのを避けるための「ガス抜き」のような気がしてなりません。  

 

2010/10/17 17:49

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ラベル（日本＆支那の）とレベル（民度）の違いを見た思いである。 

 
う、うまい！ 

 
>国民は、決してNHKを許さない！だろう。 
 
はい。絶対解体して、左翼系幹部職員を追放しない限り再建してもダメでしょう。  

 

2010/10/17 17:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>日本？のマスコミは、反日デモの数字は多めに 反中でもは、少なめに 
>なんでしょうね。 
 
真っ赤な自虐史観に染められているから、「ぶって！ぶって！」の世界ではないですか(^
^；。 

 

2010/10/17 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんにちは。 
 
>先が思い遣られるなあ。まぁ挫けずに続けるしかないんですけどね。 
 
今日の行動する保守合同の秋葉原デモ、最低500、出来れば1000を願って出かけまし

たが、現実は200を超えたくらいでした。 
 
ガックリです。1000人くらいは来て欲しかったのに。 

 

2010/10/17 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
>花うさぎさん３２００人以上にしてください 
 
了解し、訂正しました(^^)。  
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2010/10/17 17:58Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>ＮＨＫのような印象操作もなく淡々と放映していたので、マシな方ですね。 

 
情報感謝です。それは良かった(^^)。 
 
>能天気な日本人の方々も「やっぱり中国って怖い」って思うのではないでしょうか。反日

デモ熱烈歓迎！ 

 
同じ気持ちです。ジャンジャンやってもらって、外国資本が逃げるようになる、歓迎です

よ。  

 

2010/10/17 18:00Commented by しばりょう さん 

反日デモ、実は官製＝政府系学生会が組織―香港紙 
だそうですね。 

 
酷い国です。 

 
自主的に集まった 日本のデモとは、正反対です。 
日本人は立ち上がったのですね。ありがとうございました。  

 

2010/10/17 18:00Commented by 花うさぎ さん 

To hisuiさん こんにちは。 
 
>産経新聞はマトモに報道してくれましたね。 
 
やっとですね。まだ熱の入り方が足りないですが(^^；。 
 
>是非、写真を転載させていただきたいと思います。 
 
どうぞ、ご自由にお使い下さい。 

 

2010/10/17 18:03Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>せっかくの日中友好が損なわれては残念だ」という主張をする方もいらっしゃいます。 
 
余程のバカですね？ 

 
>不満が集まるのを避けるための「ガス抜き」のような気がしてなりません。 
 
間違いないでしょう。デモが禁止されている国なのに三箇所同時に、ですから「やらせ」以

外のなにものでもないと思います。  

 

2010/10/17 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>反日デモ、実は官製＝政府系学生会が組織―香港紙 
>だそうですね。 
 
がははははは。やっぱりね(^^；。 
 
はじめから「ミエミエ」でしたけど、意外と早く判ってしまいましたね。  

 

2010/10/17 18:14Commented by izaok123 さん 

昨日はお疲れ様でした！ 私は当日第2悌団の真ん中あたりでデモに参加していました。

参加者の怒り、熱意のこもったすばらしい国民運動だったと思います。 アジェンダとかな

んとか騒いでる人も、国民運動だの日本の未来が心配だの言ってるなら、是非とも次回

からの参加を期待します！ 
それと常日頃思うことですが、例えば競馬のＧ１レースがあれば競馬場には10万人を超

える人が集まり、サッカーの日本代表の試合があれば、治安の悪い海外までも応援に行

き、国内サッカーＪ１や野球の試合でさえ数万人という人たちが、気持ちを一つに集まりま
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す。 

 
・・・・・そういう人たちの力も一緒になってこのような純粋なデモの輪が広がっていけば、も

しかしたら本当に日本が変われるかもしれませんね。 
とにかく絶対的に規模が小さすぎる！これが正直な気持ちです。 
たちあがれ日本はじめ、抗議行動を主催する方たちも、今まで以上にあらゆる可能性を

試し、これを国内、世界に発信して欲しいと願います。 

 
わたしはスポーツ関係のサポーターをはじめ、あらゆる団体に対して、今後の協力をお願

いしていくつもりです！！！ 
もちろん有名人が協力してくれることが、一番効果があると思っているので、ダメモトだろ

うがなんだろうが、交渉していきます！！！ 

 

2010/10/17 18:20Commented by しばりょう さん 

 
>はじめから「ミエミエ」でしたけど、意外と早く判ってしまいましたね。 
 
自国の自主的に行われたデモを隠し 
それをひたすら報道し続けた日本のマスコミを何と言えばいいのでしょう。  

 

2010/10/17 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To izaok123さん こんにちは。 
 
>とにかく絶対的に規模が小さすぎる！これが正直な気持ちです。 
 
はい。 

 
>もちろん有名人が協力してくれることが、一番効果があると思っているので、ダメモトだ

ろうがなんだろうが、交渉していきます！！！ 

 
ありがとうございます。保守と左翼を比較すると、組織、資金力、動員力では圧倒的に劣

っているので、この壁を何とか打ち破らねば、と思いますね。  

 

2010/10/17 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>それをひたすら報道し続けた日本のマスコミを何と言えばいいのでしょう。 
 
やっぱり西村幸祐さんではないですが、「反日マスゴミ」でしょうね(^^；。 

 

2010/10/17 19:38Commented by からす さん 

青山公園で演説が続いていた１４時５０分（頃？）私の真後ろで背広を着た主催団体の係

りの人が携帯電話でどなたかと参加者数について話してました。その時点で５５００人集

まっていると言ってました。 
私はその人（面識はありませんが）に片手を広げて目で確認したら５５００人と口で答えて

くれました。１０月２日が（皇紀）２６７０人と聞いてましたのでその倍以上と大変に感激しま

した。私のように初めての参加の人が増えたのだろうと感じました。妻と２名参加。 

 
三河台で水島さんが最初３２００といっていたのでおかしいなと思いながら聞いてました。

すぐに「警察の発表５８００」に訂正されたので納得しました。５５００からそのあとさらに３０

０増えたと言うことです。 
新聞の２８００は支那大使館前まで行った人数でしょう。行進中抜けて帰る人たちもいまし

た。 
青山には５８００が集まったのは間違いないと思います。 

 
三河台公園から支那大使館へ多くの人が辛抱強く向かいました。列が屡々止まり、前で

何が起こっているか気にはなるものの皆さん我慢強く待機しつづけていました。 
前の方から素性の分からない人が来て、並んで待機している人に大使館前での状況を説

明しました。 
２度ありました。 
「大使館前で警察が全員の持ち物検査をしてから５人ずつ通しているから、まだかなり時
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間がかかる。」 
隣でご一緒していたデモ慣れしている方の言によれば、素性の分からない人は中国人

で、大使館前まで行くのを諦めて帰るよう工作しているとのことでした。 

 
警察は少なくとも一度は５８００と言ったのではないでしょうか。圧力がかかり改竄したの

だと思います。１０月２日の２６５０を経験している方なら１６日との違いの程度は感覚的に

分かるのではないでしょうか。 

2010/10/17 20:14

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、度々失礼します。 

 
こちらの方の動画で全体像がほぼ把握できます。 

第８梯団までの全体が早回しでみられます。 
第９までは待ってられなかったみたいですが、 
支那大使館までの行動も網羅されております。 
ご参考までに^^ 
【10.16中国大使館包囲！尖閣侵略糾弾！国民大行動(2)】  
http://www.youtube.com/watch?v=fwoUjMkWSns&playnext=1&videos=j
k2y1L6BwGc&feature=mfu_in_order  

 

2010/10/17 20:30

Commented by ponne23 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
初めてコメントさせていただきます。 
いつも現場でお見かけしております。 

花ウサギさんのブログは「お気に入り」の一番上にしてあります。 
いつもありがとうございます。 

 
16日は花うさぎさんのシンボマークといえるZ旗を掲げていらっしゃらなかったのがとても

残念でしたね。 
わたくしも日の丸その他の旗を排除したやり方には 
すこし疑問が残りました。 
２日は日の丸の中に旭日旗が一つ二つ花を添えていて 
美しいと思いましたが 
主催の方と感性が違うのでしょう。 

 
Z旗も旭日旗も歴史的重みがありますので 
排除してほしくないですね。 
今掲げなくていつ掲げると云うのでしょうか。 

 
それにしても参加者数のばらつき、 
差が大きすぎますね。 
本当のところは5000人前後か、以上 
というのが真実だと思いますが 

 
デモゴール付近、歩道橋の上などに 
カメラを据えて定点観測をすれば 
正確な人数がわかるのでしょうが 
ビデオ機材をお持ちの方、どなたかお願いしたいと思います。 

 

 

2010/10/17 21:15Commented by しばりょう さん 

7時のＮＨＫニュースで、申し訳程度に 昨日の、反中デモ 
写していましたね。 

 
しかしながら、日本での、整然とした、デモに比べ 

 
中国は反日デモではなく、暴動ですね。 

 
国民性の民意の落差に、愕然とします。 

 
日本人はもっと、日本に誇りを持て良いのではないかと思います。 
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中国は要するに 秩序のない、馬の骨の集まりです。 

 
ルールも、モラルもない 人種と断言できます。 

 

2010/10/17 21:25

Commented by 小野まさ さん 

iza2008takasugi さん 
 
> 梯団 

 
おおうサンクス。言われてみれば梯（つりばし）の様にも見えますね。 
フリチベ仲間ですか・・・あれで危機感持った人は多いと思いますよ。早朝、善光寺に向か

う時、怖くて脚が震えました。殆ど車も通らぬ無人コース脇や歩道橋の上に奴等の「分

隊」が配置されてジッと待っているんですから。 

 
 
花うさぎさん  

 
済みません、今日は休日出勤でして（先程のは息抜きにカキコ）。そもそも歳が逝ってい

るので連日は体力的にツライ。。。  

 

2010/10/18 00:53

Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんばんは。 
 
>警察は少なくとも一度は５８００と言ったのではないでしょうか。圧力がかかり

改竄したのだと思います。 

 
う～ん、この辺は水島氏から月曜日にでも報告があると思います。5800という数字は、

集会に2800、デモに3000、あわせて5800というなら判りますが、デモだけで5800とい

うと1梯団が700人規模でないと辻褄が合わなくなってしまいます。 
 
これはありえない数字だと思います。 

 

2010/10/18 00:55Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。  
 
>こちらの方の動画で全体像がほぼ把握できます。 
>第８梯団までの全体が早回しでみられます。 
 
情報ありがとうございます。 

 

2010/10/18 01:07Commented by 花うさぎ さん 

To ponne23さん こんばんは。 
 
>シンボマークといえるZ旗を掲げていらっしゃらなかったのがとても残念でしたね。 
 
主催者のお達しですので仕方がありませんが、フラストレーションがたまりますね。 

 
>２日は日の丸の中に旭日旗が一つ二つ花を添えていて 
>美しいと思いましたが 
>主催の方と感性が違うのでしょう。 
 
わたしもそのバランスがよいと思っている一人です。 

 
>今掲げなくていつ掲げると云うのでしょうか。 
 
よく言ってくれました。日本の象徴である日の丸トリオが総力戦という局面だと思うのです

がね？気に入らない個人や団体があるなら名指しで「拒否」すれば良いだけの話しです。 

 
>ビデオ機材をお持ちの方、どなたかお願いしたいと思います。 
 
これも大変でしょうけど、やって欲しいですよね。  
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2010/10/18 01:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>中国は反日デモではなく、暴動ですね。 

>国民性の民意の落差に、愕然とします。 
 
普段、政治的な言論の自由を封じ込められていますから、欲求不満のはけ口なんですね

(^^；。 

 

2010/10/18 01:31

Commented by rinahina さん 

他紙よりまだ真ともなのを差し引いても産経を持ち上げないで下さい 
それも一面の紙面構成なんですから 
なんで２つ折り・４つ折り状態にした時の具合の悪さはないです 

写真も比率も当然プロなんだから計算した紙面です  

 

2010/10/18 10:08

Commented by あっきー さん 

花うさぎさんはじめましていつも更新ありがとうございます 
初めての書き込みいたします 

 
日の丸と旭日旗についてですが 
私は１６日のデモを全く放送されなかったので１７日も秋葉原まで行ったのですが 
軍歌が流れていたり、旭日旗が立っていたりして１６日とは雰囲気が違うなと感じました 

 
旭日旗やＺ旗を大事になさる気持ちを否定するわけではないですが 
いわゆる一般の人も気軽に参加できるという点においては 
日の丸だけに限定した１６日が正解だなと両日を通じて感じました 
これは旭日旗→右翼→暴力的→怖いっていうすりこみが大きい気がします 
今は日の丸だけのデモを繰り返し行う事で 
この活動は平和的で一般の方も気楽に参加できますよと安心感を広める時期かなと 

 
そんな悠長なという反論もあるとはおもいますが 
長い時間をかけて旭日旗は暴力的で怖いというイメージを刷り込まれてるのです 
そのイメージを崩すのに同じくらい時間がかかるのではないでしょうか 
きつい言い方をするならば現代日本において旭日旗は非日常の光景なのです 
日常の光景となるのは名誉を回復するまで厳しいのではないのかという感想です 
薬は強すぎては毒になりうるのです 

 
日の丸なら国際スポーツの大会等でも顔にペイントしたりする人もいるくらい 
日常生活に溶け込んでいるので日の丸に拒否感を示す人はよほどかわいそうな 
教育をされた人だと思いますし日の丸なら掲げるのに抵抗もない人が多いのではないか

なと 

 
この文章で気を悪くなされた方は申し訳ないです 
私の感性が正しいという確証や保証はどこにもありませんが 
一つの意見としてこういう考えもあると考慮していただけると幸いです  

 

2010/10/18 10:43Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん こんにちは。 
 
>なんで２つ折り・４つ折り状態にした時の具合の悪さはないです 
>写真も比率も当然プロなんだから計算した紙面です 
 
なるほど、そういう視点も必要ですね。  

 

2010/10/18 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To あっきーさん こんにちは、はじめまして。 
 
>いわゆる一般の人も気軽に参加できるという点においては 
>日の丸だけに限定した１６日が正解だなと両日を通じて感じました 
 
これはいつかはしっかりと議論しなければ行けない大きなテーマなんですよ。 

 
一般の人も気軽に参加できる、という視点で云えば、日章旗が林立する16日のデモで
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も、人によっては「右翼？」と引かれているのは間違いありません。 

 
問題は自虐史観に徹底的に刷り込まれている人のポジションにまでこちらが降りて運動

を起こすのか、「日の丸見て拒否感を持つ人はもう仕方がないだろう」で行くのか、この問

題もあるのです。 

 
>一つの意見としてこういう考えもあると考慮していただけると幸いです 
 
ご主旨は多数派を代表するものでしょう。コメント感謝です。 

2010/10/18 21:44

Commented by snowdrop さん 

To ef5861jaさん  
 
はじめまして。コメントさせて下さいませ。 

 
>ところで、中国の反日デモですが、上海万博も終わり、中国政府の政策に中国国民の

不満が集まるのを避けるための「ガス抜き」のような気がしてなりません。 

 
ガスはスゥーとは抜けないで「ガス爆発！」しそうな・・・ 

 
デモが起きているのは内陸でしょ？農民戸籍の土地？ 
もともと過疎だったチベット人やウイグル人の土地に「中華思想＝侵略主義」をもって攻め

入り、共産党漢人が植民・移民していった土地のように見えるのですが、どうでしょう？ 

 
上海万博が終わり支那の成長点が消滅に近い状況になるわけで、いよいよガス田開発

によって、経済を立てていくしかない時期がやって来たわけです。 

 
しかし独立国日本として我が国領土領海＆ＥＥＺ内での外国による活動を許すわけには

いきません。 

 
日本国内で真っ当なデモをやると、支那でデモと称した「暴動」が起きるなら、望むところ

です、何度でも何度でも、日本国内で日本の法規に沿った真っ当なデモを繰り返していく

べきでしょう。 

 

 

2010/10/18 22:30Commented by iza2008takasugi さん 

 シュプレヒコーラーは全部女性とか、てい談によってシュプレヒコールの中身を変えると

か、いろいろ工夫があってもいいですね。それからあれだけ主婦や若い人がいるんだか

ら、そういう方の話も聞きたいですね。 
「大学で外交の授業を受けているんですが日本はまるで外交になってませんね」とか。

「主婦の井戸端会議でおかしいと思って参加しました」とか。それとデモ後に１０００円投資

で懇親会とかもあるといいですね。 
 すぎやまこういちさんの曲や英霊来世をもっと流すなどして、もっともっと楽しいデモにす

べきだと思います。誰かが言ってましたが、すぎやまこういちさんなんて外国なんかいくと

ファンが鈴なりになったりするらしいですね。日本でもいるらしいですね。  

 

2010/10/19 01:01Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんばんは。 
 
>あれだけ主婦や若い人がいるんだから、そういう方の話も聞きたいですね。 
 
はい、高名な先生方の話に加えて、はじめて参加した方の動機や感想などがリレーで聞

けたら、もっと良いですね。 

 
>それとデモ後に１０００円投資で懇親会とかもあるといいですね。 
 
これは良いですね(^^)。 
 
>英霊来世をもっと流すなどして、もっともっと楽しいデモにすべきだと思います。 
 
賛成です。あれだけの人の前でフルボリュームで英霊来世の曲を三曲くらい聴かせたい

ですね。もちろんＣＤ販売で販促支援して。 
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＞すぎやまこういちさんなんて外国なんかいくとファンが鈴なりになったりするらしいです

ね。日本でもいるらしいですね。 

 
へえ～そういう方だったのですか？。知りませんでした。 

2010/10/19 21:50

Commented by ubiquitous さん 

はじめまして。いつも楽しく拝見させていただいてます。 
今回のデモも参加しました。 
mixiの日記にこのページの2番目の写真を引用させていただきました。お許し

ください。↓ 
http://mixi.jp/view_diary.pl?id=1605423335&owner_id=3553098 
 
ところでいつも集会ではＺ旗をおもちのようですが、今回は禁止されたのですね。なぜでし

ょうか。別に右翼的とは思わないのですが。  

 

2010/10/19 22:20

Commented by 花うさぎ さん 

To ubiquitousさん こんばんは、はじめまして。 
 
>今回のデモも参加しました。 

 
ご苦労様でした。 

 
>写真を引用させていただきました。お許しください。 
 
どうぞ、ご自由にお使い下さい。 

 
>今回は禁止されたのですね。なぜでしょうか。別に右翼的とは思わないのですが。 
 
何故か今回からそういうことになったようです？。残念ですが。 

 

2010/10/20 00:17Commented by pride-dream さん 

自作自演の検証番組に関して、チャンネル桜側のとんでもない 
事実誤認もしくは被害妄想が明らかになりました。 
番組の中で、シナ人及び左翼の一味とされた男性及びカメラマン氏 
は、全くそのような筋の人間ではありません。 
白いYシャツの男性は、来年「立ち上がれ日本」から出馬を予定 
している、地方議員選挙出馬予定者で、今年参院選に出た女性候補者 
の要請により、歩道から不審者の妨害に備えていた格闘技のプロです。 
もう一人のカメラマン氏は、色々な運動の現場でカメラを回している 
「維新政党新風」の党員です。 
チャンネル桜はどのような情報に基づいて、こう言ういい加減な番組 
を公共の電波に乗せてしまったのか！？ 
これは普通に訂正して謝罪するだけでは済まないですよ。 
番組内で水島さんたち自らが動画の拡散を要請し、事情を知らない人 
達が、物凄い勢いで広めていますから。  

 

2010/10/20 00:24Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん こんばんは。  
 
>歩道から不審者の妨害に備えていた格闘技のプロです。 
>もう一人のカメラマン氏は、色々な運動の現場でカメラを回している 
>「維新政党新風」の党員です。 
 
おお～、情報感謝です。ビックリしました(^^；。 
 
>これは普通に訂正して謝罪するだけでは済まないですよ。 
>番組内で水島さんたち自らが動画の拡散を要請し、事情を知らない人 
>達が、物凄い勢いで広めていますから。 
 
出来れば情報のソースを教えて頂けるとありがたいのですが？ 

 

2010/10/20 00:45Commented by pride-dream さん 
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そこまでコメで書くと相当ヤバイ事になりますが、カメラマン氏はミクシィの 
私のマイミクで、ご自身で誤解を与える行動をして申し訳ない旨のメールを 
桜に送ったとの事です。 
また、白いYシャツの男性が所属している団体名を、松浦さんに朝電話で教え

た所、事務局長のNさんに松浦さんから確認の電話があり、該当者に間違いない 
旨、松浦さんに返答したと、Nさんから電話で伝えられました。  

 

2010/10/20 03:07

Commented by pride-dream さん 

追伸 
逆に私の方が、チャンネル桜がどのようなソースを元に、あの検証番組を 
公共の電波に乗せてしまったのか、知りたいです。  

 

2010/10/20 09:19

Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
そういうことなら間もなく訂正のアナウンスがあるかも知れませんね。 

 
＞チャンネル桜がどのようなソースを元に、あの検証番組を公共の電波に乗せてしまった

のか、知りたいです。 

 
想像ですが、ソースは記録ビデオそのもの。恐らく水島氏が四人一組ととらえて「自作自

演」と決めつけて放送したのでしょう。 

 
私も二人の人間は前科ありとわかりましたが、四人一組とは番組で指摘されるまで夢にも

思っていませんでした(^^；。  

 

2010/10/20 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん  
 
追加です。 

 
チャンネル桜に電話を入れたところ、現在その件で調査検討中、対応が決まり次第番組

かHPで告知する方向、とのことでした。  

 

2010/10/24 01:55Commented by hide2002 さん 

To pride-dreamさん  
>追伸 
>逆に私の方が、チャンネル桜がどのようなソースを元に、あの検証番組を 
>公共の電波に乗せてしまったのか、知りたいです。 
 
水島某さんの思い込みでしょ。つまり、脳内ソースです。 
あの人はそういうところがあります。 
反省と謝罪をきちんとすべきですね。 
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